

# CHRISTUSGEMEINDE FREIBERG

In *Apg 2,42* erkennen wir Schwerpunkte des Gemeindelebens. Ihnen gemäß wollen wir primär unsere Kräfte investieren in:

- Gottes Wort – Lehre und Predigt des Evangeliums

- Wir wollen für eine kraftvolle und zugleich einfache Predigt des Evangeliums sorgen, und für gesunde, glaubensstärkende, alltagsrelevante biblische Lehre.
- Die Gemeinde soll zum persönlichen Studium des Wortes und zu dessen Anwendung im Alltag ermutigt und angeleitet werden.
- Wir wollen, wo immer möglich, die Predigt des Evangeliums im übergemeindlichen Bereich in Freiberg unterstützen.

- Beziehungen – Nachfolge, Dienst, Evangelisation

- Zweckmäßige Gemeindestrukturen sollen das Gemeindegewachstum und die Beziehungen fördern.
- Unser Gemeindeleben hat zwei gleichberechtigte Mittelpunkte: ein inspirierender Gottesdienst und das eigene Haus.
- Menschen, die Jesus nicht kennen, wollen wir primär durch persönliche Beziehungen für Jesus gewinnen. Unsere Hausgemeinschaften sollen missionarisch sein, indem wir für Familienangehörige, Freunde, Bekannte, Arbeitskollegen... beten, ihnen Vorbild sind und ihnen bedürfnisorientiert dienen. Evangelistische Veranstaltungen sollen diese „Strategie“ unterstützen.
- Ehen und Familien als kleinste „Zellen“ der Gemeinde wollen wir mit allen Mitteln fördern und unterstützen
- Wir wollen gabenorientiert dienen. Die Gemeinde soll nicht betreut werden, sondern jeder soll ein Nachfolger Jesu sein und in seiner Gabe dienen.
- Die Hausgemeinschaften sollen „Lebens- und Trainingsgemeinschaften“ sein, in denen wir unser Leben (mit)teilen, sodass jeder persönlich im Glauben wächst und fit wird für seinen Alltag.
- Wir wollen Begabungen und Berufungen in jeder Hinsicht fördern.

- Anbetung und Gebet

- Wir wollen dafür sorgen, dass Anbetung unser Lebensstil ist, dass wir unseren Vater im Himmel und unseren Erlöser Jesus mit unserem Alltagsleben ehren.
- Jedes Gemeindeglied soll zu persönlichem Gebet und Anbetung im Alltag ermutigt und angeleitet werden.
- Gebet und Anbetung sollen in den Häusern und den gottesdienstlichen Versammlungen einen sehr hohen Stellenwert besitzen.